
Stadt Vöhrenbach  10.10.2022 
Hauptamt  Ettwein 

 

Pressebericht Stadt Vöhrenbach, Gemeinderatssitzung vom 05.10.2022 

 

 
Bregtalkurier 
Homepage 
 

 

Aus dem Gemeinderat der Stadt Vöhrenbach:  Auftrag für Lieferung und Einbau von Schul- 

und Büromöbel für Josef-Hebting-Schule vergeben 

 

 

Vöhrenbach Zu Beginn der Gemeinderatsitzung nahm der Gemeinderat den Sachbericht der 

aquavilla GmbH zum Geschäftsjahr 2021, zum Wirtschaftsplan 2022 sowie ein Bericht zur aktuellen 

Situation zur Kenntnis.  

 

Nachfolgend stand auf der Tagesordnung ein Bauantrag zum Neubau einer Garagenhalle Auf der 

Wehrte zur Beratung und Beschlussfassung. Der Gemeinderat stimmte dem Bauvorhaben einstimmig 

zu. 

 

Der daran anschließende Tagesordnungspunkt behandelte die Vergabe der öffentlich 

ausgeschriebenen Liefer- und Einbauleistungen für die Schul- und Büromöbel an der Josef-Hebting-

Schule. Einstimmig wurde der Auftrag für die Lieferung und den Einbau der angebotenen Schul- und 

Büromöbel mit einem Gesamtauftragswert in Höhe von 230.815,98 € an die Firma ASS vergeben. 

 

Im Anschluss beriet der Gemeinderat über eine kommunale Wärmeplanung im Konvoi. Mit dem 

Instrument der kommunalen Wärmeplanung können Städte und Gemeinden Strategien zum 

langfristigen Umbau der Wärmeversorgung entwickeln. Das Ziel ist hierbei, im Jahr 2040 die 

Klimaneutralität im Wärmesektor zu erreichen. Dafür bietet der kommunale Wärmeplan eine 

strategische, umsetzungsorientierte Handlungsgrundlage. Gemeinden unter 20.000 Einwohnern 

können freiwillig eine Wärmeplanung durchführen und profitieren derzeit noch von einer Förderung in 

Höhe von 80% der zuwendungsfähigen Ausgaben. Dabei haben Gemeinden die Möglichkeit, die 

Wärmeplanung gemeinsam im sogenannten „Konvoi“ mit benachbarten Gemeinden durchzuführen. 

Mehrheitlich beschloss der Gemeinderat die Teilnahme der Stadt Vöhrenbach an einer kommunalen 

Wärmeplanung im Konvoi. Die Verwaltung wurde beauftragt, weitere Partner zu finden. 
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Abschließend genehmigte der Gemeinderat die Annahme der im 1. Halbjahr 2022 eingegangenen 

Spenden mit den dazu genannten Verwendungszwecken einstimmig. Die Verwaltung wurde 

beauftragt, die Spenden der Rechtsaufsichtsbehörde anzuzeigen.  


